

La Fête de la Toussaint – vendredi 1^{er} novembre 2024

Nous avons la joie de nous rencontrer à la Fête de la Toussaint. Le nom de la fête dit tout déjà : la fête de tous les saints.

En cette fête, l'Église pèlerine se joint à l'Église céleste pour célébrer la fête de tous les saints afin d'honorer la multitude des saints qui ont témoigné de la foi et de l'amour au Christ.

La Toussaint n'est pas une fête dédiée seulement aux saints canonisés, mais elle est aussi dédiée à tous les autres saints qui ont fait de leur vie un véritable don à l'amour du Christ vivant dans la vie quotidienne, y compris dans les lieux les plus simples et les plus éloignés. Bref, ils ont fait de leur vie une offrande agréable à Dieu.

Qu'est-ce que la Fête de la Toussaint doit éveiller dans nos cœurs ? Elle doit y éveiller l'espérance de parvenir à la Jérusalem céleste : le ciel. Là où « la mort ne sera plus, et il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur » (Apocalypse 21, 4). Autrement dit, c'est au ciel que notre union d'amitié sera parfaite avec Dieu, état de bonheur éternel.

Selon Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus, le bonheur éternel commence ici-bas. C'est pour cela qu'elle disait : "je passerai mon ciel à faire du bien sur la terre". En effet, la sainte était convaincue que nous pouvons déjà avoir un avant-goût du bonheur éternel dans notre marche dans le temps présent, même de manière voilée. Donc, c'est un parcours qui commence ici-bas et qui atteint son accomplissement au ciel. Cela devient un appel à notre communauté chrétienne de répandre le parfum du ciel là où nous sommes en devenant témoin de l'Évangile et en rendant service au prochain.

Notre lien de communion avec tous les saints nous ouvre l'horizon de notre marche vers Noël : accueillir l'Enfant-Jésus dans la mangeoire de notre cœur. Jésus se fait petit à chaque année afin d'y habiter et devenir le centre de notre vie. Voici ce que les saints ont vécu. Imitons-les !

Le Jour des défunts et les bénédictions des tombes – samedi 2 novembre 2024

A la lumière de la Toussaint, nous faisons mémoire de tous ceux et celles qui nous ont précédés. La commémoration des défunts est un jour qui nous rappelle l'espérance de notre attente de la résurrection, puisque la mort n'a pas le dernier mot. C'est Jésus qui nous affirme cela : « Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt vivra » (Jean 11, 25). Ce jour-là, les tombes seront bénies dans les trois villages de notre secteur paroissial.

Votre pasteur en chemin avec vous

Père Cristiano